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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка системы управления затратами в сфере логистических услуг».  Цель работы заключается в разработке системы управления затратами в сфере логистических услуг. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение теоретических основ управления затратами. 2. Рассмотрение механизма управления затратами в ООО «Настоящая Экспедиторская Компания». 3. Разработка системы управления затратами и оценка эффективности внедрения системы в рассматриваемую компанию. Предмет исследования – управление затратами в сфере предоставления логистических услуг.   При написании работы использовались следующие методы: горизонтальный, вертикальный, сравнительный анализ, коэффициентный анализ, графические методы, обработка бухгалтерской отчетности, обобщение.  По результатам проведенного исследования разработана эффективная система управления затратами, основанная на методе учета затрат «recoverable costing». Также предложены мероприятия для оптимизации затрат компании: интеграция информационной системы по управлению транспортом и перевозками с корпоративной информационной системой компании и перевод части сотрудников на удаленный формат работы. Область применения результатов выпускной квалификационной работы – транспортно-экспедиторские компании, предоставляющие услуги клиентам с помощью привлечения сторонних организаций.   Работа имеет научную новизну, заключающуюся в разработке новой системы учета затрат, которая в дальнейшем может быть применена на практике в компаниях, занимающихся похожими видами деятельности.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Development of a cost management system in the field of logistics services". The purpose of the work is to develop a cost management system in the field of logistics services. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of the theoretical foundations of cost management. 2. Review of the cost management mechanism in LLC "Nature Forwarding Company". 3. Developing a cost management system and evaluating the effectiveness of implementing the system in the company under consideration. The subject of the research is cost management in the field of logistics services. When writing the work, the following methods were used: horizontal, vertical, comparative analysis, coefficient analysis, graphical methods, processing of accounting statements, generalization. Based on the results of the study, an effective cost management system based on the "recoverable costing" method of cost accounting was developed. We also propose measures to optimize the company's costs: integration of the transport and transportation management information system with the company's corporate information system and transfer of some employees to a remote work format. The scope of application of the results of the final qualification work is transport and forwarding companies that provide services to customers by attracting third-party organizations. The work has a scientific novelty, which consists in the development of a new cost accounting system, which can later be applied in practice in companies engaged in similar activities.
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